



## PROFESSIONNEL

# Territoire de santé

L'Agence Régionale de Santé de Bretagne (ARS) a défini 7 territoires de démocratie sanitaire afin de permettre, sur chacun d'entre eux :

- la mise en cohérence des projets de l'ARS, des professionnels et des collectivités territoriales ;
- la prise en compte de l'expression des acteurs du système de santé, et notamment celle des usagers.

## Territoires de santé



Source : ARS Bretagne, Territoires de démocratie en santé (arrêté du 27/10/2016)  
Réalisation ARS Bretagne, Novembre 2016  
Carte réalisée avec Cartes & Données - © Artique

La Fondation Bon Sauveur se trouve sur le territoire de santé N°7 et gère l'offre en psychiatrie du Nord-Ouest du département des Côtes d'Armor qui compte 616 013 habitants en 2016. C'est le département breton présentant le plus fort indice de vieillissement.

Les personnes âgées de plus de 75 ans représentent 12 % de la population contre 10 % sur l'ensemble de la région avec une forte évolution prévisible pour 2040.

Le département des Côtes d'Armor est couvert par trois structures spécialisées en psychiatrie :

- > la Fondation Bon Sauveur ;
- > la Fondation Saint-Jean de Dieu ;
- > l'Association Hospitalière de Bretagne.

## Coopération territoriale

La Fondation Bon Sauveur fait partie :

- > du **GCS (Groupement de Coopération Sanitaire)** en Santé Mentale qui regroupe les 3 établissements de santé mentale : la Fondation Bon Sauveur de Bégard, la Fondation Saint-Jean de Dieu, l'Association Hospitalière de Bretagne et le Centre Hospitalier Général de Saint-Brieuc. Ce GCS constitue la communauté psychiatrique de territoire. Il a pour objectif de favoriser les coopérations et les recrutements de praticiens hospitaliers.
- > du **GCSMS (Groupement de Coopération Sociale et Médico-Sociale) «Bretagne Solidarité»** Impulsé en 2012 par la Fondation Bon Sauveur, il regroupe, outre la Fondation Bon Sauveur de Bégard, l'Association Hospitalière de Bretagne, la Fondation Saint-Jean de Dieu et l'Association Hospitalité Saint-Thomas de Villeneuve.

La Fondation est également partenaire du **GHT d'Armor (Groupement Hospitalier de Territoire)** qui regroupe les Centres Hospitaliers de Saint-Brieuc, Guingamp, Lamballe, Lannion-Trestel, Paimpol, Quintin et Tréguier. Créés en 2016, les GHT doivent permettre, en leur sein, une plus grande coopération entre les établissements de santé.

La Fondation a tissé un partenariat dense en concluant de très nombreuses conventions avec les partenaires du territoire.

## ALLER PLUS LOIN

- > [Partenaires de la Fondation Bon Sauveur](#)



**FONDATION BON SAUVEUR**  
1 rue du Bon Sauveur - 22140 Bégard

☎ 02 96 45 20 10



**CONTACTEZ-NOUS**